



## Recula Alito; respetará voto en Cámara alta

Siete días después de haber amagado con exhibir a los senadores de su partido que voten en contra de la propuesta que propone la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, refuló y aseguró que respetarán el voto de los senadores.

“Nosotros tenemos un enorme respeto por los legisladores en la Cámara de Diputados y en el Senado, lo hemos compartido siempre (...) en el Senado tomarán su decisión consciente y nosotros lo vamos a respetar porque así somos”, declaró.

Aseguró que en política está “primero México”, de ahí que las pláticas y trabajos para lograr la alianza Va Por México con el PAN y el PRD en el Estado de México y Coahuila, continúen.

“Somos un partido con vocación aliancista, primero es el país, no se puede actuar visceralmente, se tiene que actuar con responsabilidad y no voy a caer en el juego de nadie, respondemos con la razón”, expresó el priista.

Alejandro Moreno, insistió en que “hoy la Guardia no estaba capacitada, ni en condiciones de asumir en 18 meses la seguridad del país. Porque queremos mayor formación, mayor capacitación, trabajar en los presupuestos para fortalecer programas y proyectos”. / KARINA AGUILAR